



この記事がすごい！ 毎日新聞今週のこだわり4本

2022年11月20日号

編集／毎日新聞社カスタマーリレーション本部



池上彰の

聞いて
いい
ですか？

国葬を批判 ノンフィクション作家・保阪正康さん

20日(日)＝1、3面

安倍晋三元首相の国葬から約2カ月が過ぎましたが、いまだに国民が国葬に納得しているとは言いがたい状況です。そもそも、国葬にふさわしい業績が安倍氏にあったのかという点についても疑問がくすぶったままです。

昭和史研究で知られるノンフィクション作家の保阪正康さん＝写真＝は、安倍氏の国葬を巡る岸田文雄首相の判断を厳

しく批判します。また、保阪さんは、戦後の日本では民主主義が継承されていないと指摘した上で「平和憲法」と表現した時から間違いが始まったと語ります。その理由とは――。

揺らいでいるとの指摘がある民主主義などについて、保阪さんと池上彰さんが語り合いました。



論点 コロナとインフル 同時流行

25日(金)＝オピニオン面

新型コロナウイルスの感染が拡大傾向にあります。この冬に懸念されているのが、季節性インフルエンザとの同時流行です。「発熱外来」が逼迫(ひっばく)して、すぐに受診できないような事態は

避けられるのか。感染対策と社会・経済活動の両立をいかに図るのか。ウィズコロナ政策を進める政府は、十分な説明をしているのか。医療、経済、社会心理学の3人の専門家に聞きました。



サッカーW杯の開幕が迫り、モニュメントの前で記念撮影する家族連れ＝カタール・ドーハで2022年11月12日撮影

の大会開幕は初のベ
の初開幕となり、7
の開幕は20日、中
の開幕は20日、中
の開幕は20日、中
の開幕は20日、中



サッカーW杯 20日開幕

21日(月)＝1面、運動面

の初開幕は20日、中
の開幕は20日、中
の開幕は20日、中
の開幕は20日、中

の祭典を巡る現地の
動き、森保一監督率
いる日本代表の状況
などを詳しくお伝え
します。

特集ワイド 谷根千ルポ「インバウンドは今」

24日(木)＝夕刊特集ワイド

新型コロナウイルスの水際対策の緩和で入国者制限が撤廃され、1カ月がたちました。東京都内では外国人観光客が歩く姿を目にすることが増えましたが、それは観光地に限らないようです。下

町風情を残す「谷根千」地域＝写真＝にも外国からの人の波が広がり、季節の移ろいや人情の機微に触れています。世界各国の人々はなぜ、日本に引きつけられるのか。「LIVE・この場所か

ら」で、谷根千地域をルポします。



毎日新聞のオンラインイベントをご存じですか？ 最前線取材する記者たちによる新イベントから、文化・スポーツの楽しみ方まで、幅広い内容で展開しています。ここでしか聞けない話が聞けると大好評です。そしてこちらにもご存じでしょうか、宅配購読者無料プランにご登録の方は、無料でイベント視聴ができるのです！
詳しくはこちらからご参加お待ちしております！(小野田香織)

